

REVOLUCIONARIA EN LA HISTORIA DE LA AMERICA CENTRAL QUE HACE "OCIDIO DEMOCRATICO" CONTRA EL GOBIERNO

3 grandes ejércitos rusos lanzados al asalto de Prusia Oriental

300 MIL ALEMANES QUEDAN EMBOTELLADOS EN LETONIA Y ESTONIA COMPLETAMENTE SEPARADOS DEL REICH. — MANNHERM FUE NOMBRADO ANOCHE PRESIDENTE DE FINLANDIA DONDE PRODUJO UNA CRISIS DE GOBIERNO

Kovno en poder de los rusos anuncia Stalin y Varsovia rodeada por las tropas de Rokossovsky. — Un millón de marcos para el que entregue a Goerdeler complicado en el atentado contra Hitler. — Cortado por los rusos el ferrocarril de Kaunas a Koenigsberg sobre las fronteras de Alemania. — Con extraordinaria fiera se combate en los suburbios de Varsovia

EL LIBERTADOR DE CHERBURGO CON EL ALCALDE DEL PUERTO

MOSCU, 19 UP. — Kaunas representaba el último centro importante de las defensas nazis de las fronteras de Prusia Oriental. La toma de Kaunas deja en libertad a gran número de tropas de Chernikovsky para el avance contra Prusia Oriental. Tres ejércitos soviéticos dirigen contra esa provincia oriental alemana. Las fuerzas de Chernikovsky avanzan en un amplio frente hacia Turovburgo y Gumbinnen. El segundo ejército de Rusia Blanca del General Matus Zakharov proceden por el surdeste hacia la región de los lagos Masurianos, mientras el primer ejército de Königberg y Miel. Mientras tanto las tropas de Rokossovsky ahora a la vista de Praga y parece inminente la entrada del grueso de las fuerzas soviéticas en este suburbio industrial unido a Varsovia por cuatro puentes. Continúan los esfuerzos rusos para traspasar los Cárpatos y entrar a Checoslovaquia. Infórmase (Pasa a la pág. OCHO)

DE LA NOCHE

Destituido el maestro don Moisés Loria Ovares

Por la publicación ofensiva e irrespetuosa contra el señor Presidente de la República

SE LE APLICAN LAS DISPOSICIONES DEL ARTICULO 149, INCISO CUARTO DEL CODIGO DE EDUCACION

La publicación ofensiva e irrespetuosa de Acción Democrática contra el señor presidente de la República y su gobierno, publicada ayer, está firmada por el maestro don Moisés Loria Ovares. Ayer se dieron las órdenes pertinentes para la inmediata destitución del señor Loria Ovares en el cargo que viene desempeñando en el Magisterio Nacional. Se le aplican las disposiciones del artículo 149, inciso cuarto del Código de Educación, y así se procederá en el correspondiente acuerdo del Poder Ejecutivo.

LA GUERRA EN LA MADRUGADA DE HOY

FRANCIA. Los horstentriegens avanzaron a lo largo del frente de ciento sesenta kilómetros. Avanzaron dieciséis kilómetros desde Aynai ches hasta la planicie Bretona. Los canadienses iniciaron una nueva ofensiva al sureste de Caen.

PACIFIC. Infantería noroccidental amplió la guarnición de playa de Sanaspor y ahora dominan la mitad de mill colonos por marina de tabaco bien cultivan. La lucha en la isla Tinian acrece al fin. Los nipones aseveran que una nueva fuerza de bombarderos Unidos invadió la isla Rota en las Marianas meridionales.

RUSSIA. Los soviéticos tomaron Tulukins a nueve kilómetros de la ciudad de Riga en avance de cincuenta kilómetros. Asaltaron los suburbios de Varsovia y también tomaron la fortaleza lituana de Kaunas. ITALIA. El octavo ejército lucha a distancia de siete kilómetros de Florencia. Los japoneses atacaron bombarderos y cazas noroccidentales. (PASA a la Pág. 4, Col. 7)

YA ES HORA DE QUE SEAN LLAMADOS SUBVERSIVOS Y CRIMINALES

Agentes de esa campaña infamante penetran en todos los pueblos, en todos los hogares, en todos los rincones de la República, explotando los problemas económicos de nuestro pueblo, silencio de vilmente los propósitos de su gobierno manifestados, ya en leyes y planes ampliamente discutidos

Se está creando en el país, artificialmente, por medio de la prensa, la radio y todos los medios de propaganda que su Gobierno permite un sentimiento de temor, de desconfianza, de descontento que en cualquier momento se fácil transformar en subversión

Cegados por un odio político que a la clase trabajadora no le importa, son capaces de llegar a todos los extremos para saciar ese odio y sus venganzas morbosas y antipatrióticas

La clase trabajadora de Costa Rica quiere su permanencia en el gobierno. La CTRC, que representa los intereses, aspiraciones y reivindicaciones de cincuenta mil trabajadores, se dirige a Ud con todo el respeto a que es acreedora su alta investidura

Trascendental mensaje dirige la Confederación de Trabajadores de Costa Rica al señor Presidente de la República, con motivo de la campaña de la oposición en los últimos días

Con motivo de la campaña que la oposición ha emprendido en los últimos días contra el señor Presidente de la República, acordó dirigirse a don Teodoro en el trascendental mensaje siguiente:

San José, Agosto 1 de 1944. Señor Presidente de la República. Licenciado don Teodoro Picado.

LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA

(PASA a la Pág. 2, Col. 3)

A don Eladio Trejos y a todos los cortestistas ardidors por la derrota los desafío para que hagan buenos sus cargos contra el Registro Cívico

Pasa aquí lo de siempre: que después de perder la partida se ha de buscar el cirineo que cargue con las culpas

Me atengo a lo que pudieran decir acerca de mi actuación los fiscales del cortestismo ante mi oficina, los caballeros don José María Fernández Iglesias y don Adrán Suárez

El director del Registro Cívico, licenciado don Manuel Isaac Ugaldé, contesta en breves declaraciones las imputaciones que ayer formulé en su contra el diputado don Eladio Trejos

En la edición de ayer de la "Prensa" el director de esta institución no hizo las siguientes declaraciones para ser publicadas: "Yo soy un hombre que ataca la actuación del Registro Cívico"

YO PROTESTO DE ESA ACTITUD DE DICHA EMPRESA Y TAMBIEN DEL SERVICIO TELEFONICO QUE PRESTA AL PUBLICO

El diputado don Julio Muñoz hace una severa crítica en contra de la actitud de las empresas eléctricas, con motivo de un memorial que ayer presentaron al congreso

En la tarde de ayer fue presentado al congreso un memorial de las compañías eléctricas en el cual exponen puntos de vista contrarios al impuesto sobre el servicio telefónico. El representante don Julio Muñoz, que fue uno de los promotores de ese tributo, se expresó en la forma siguiente, contemplando la presentación de dicho memorial:

—No tiene ningún derecho la gerencia de las compañías eléctricas para oponerse en forma que se le hace, a la percepción de ese impuesto, que es ley de la República, y que ella debió haber cumplido estrictamente. En vez de cumplir esa ley, lo que ha hecho es dar cada día por servicio telefónico, por más caro que sea. (PASA a la Pág. 4, Col. 1)

A CUENTAS LOS AGENTES PROVOCADORES

En esta gráfica aparece el general J. Lawton Collins en el momento en que recibía el saludo del alcalde del puerto de Cherburgo, libertado de las garras de los nazis por las fuerzas norteamericanas bajo el mando de Collins.

Más de 2000 atenciones diarias sólo en San José

LA SEPARACION DEL MAGISTERIO DEL MAESTRO LORIA OVARES PLANTEADA AYER

Debe regularse, por ley, las relaciones entre propietarios e inquilinos de tierras, es decir, entre esquilmosos y esquilmosos

Don Joaquín L. Sancho no refuta ni una sola de las cifras que yo puntualizo. — Los cálculos que dan una ganancia de más de mil colones por manzana de tabaco bien cultivan. La lucha en la isla Tinian acrece al fin. Los nipones aseveran que una nueva fuerza de bombarderos Unidos invadió la isla Rota en las Marianas meridionales.

ESOS CALCULOS ESTAN RESPALDADOS POR MUCHOS AGRICULTORES DE TODAS LAS ZONAS TABACAERAS DEL PAIS

Don Manuel de Mendiola, Gerente de la Tabacalera Costarricense, se refiere a la publicación hecha por don Joaquín L. Sancho en la edición de ayer de LA TRIBUNA

Nuestro reporter creyó de interés preguntar a don Manuel de Mendiola, Gerente de la Tabacalera Costarricense, si algo tenía que replicar a lo que publica en LA TRIBUNA de ayer don Joaquín L. Sancho, refiriéndose al reporte de don Manuel acerca de las características del negocio tabacalero.

El señor de Mendiola, gentilmente, nos dió sus impresiones, en las siguientes palabras: "El que dice don Joaquín L. Sancho y es natural que algo diga yo que repitan. Proceda en orden, retirándose a las manifestaciones del señor Sancho. Fue él quien empleó la palabra 'esquilmosos' en la edición de ayer de LA TRIBUNA"

CIERRE PARCIAL DE LAS ESCUELAS

Lo dispuso ayer la Secretaría de Educación Pública, para evitar de existir focos de infección de la parálisis infantil

EL CIERRE COMPRENDE LAS ESCUELAS DE CARTAGO, TURBANO Y TRES RIOS DE RAISO, PERALTA Y DULCE NOMBRE

En vista de existir focos de infección de parálisis infantil en los departamentos de Cartago, Turbano y Tres Ríos de Raíso, Peralta y Dulce Nombre

Cometió un acto incorrecto el joven Marten

Por qué fue don Alberto Marten quien recibió del doctor Calderón Guardia la suma de diez mil colones?

Simplemente porque su padre don Ernesto, diputado en aquel entonces, estaba imposibilitado por ley para recibir dineros del Poder Ejecutivo. — El joven Marten haría quizás una buena acción filial; pero cometió un acto incorrecto como ciudadano

Quien hace tales "pecuñías" cosas está desautorizado para aparecer en el despacho del papel de Cañon, joven puro, virgín de moralidad, caudillo incorrupto, etc., etc., dice a LA TRIBUNA el diputado don Luis Vasco Coto, en breves declaraciones de palpante actualidad.

El señor ex presidente de la República, doctor don Rafael A. Calderón Guardia en su declaración como testigo en la acusación del "Acción Democrática" ha establecido en los Tribunales contra su similitud, este lo que quisiera se lea en cargo por haber rogado a sus amigos políticos "deseos" de dinero, son en su mayoría los favoritos de los "deseos". Citó el caso de don Alberto Marten, quien recibió del doctor Calderón Guardia la suma de diez mil colones por este "deseo" que hizo acerca de la deuda pública.

En nuestra edición de ayer, el licenciado don Ernesto Martín, padre de don Alberto Marten, dijo que él y no para su hijo, quien firmó en su lugar al recibir el dinero, sobre este tema contrasta ayer con el diputado don Luis Vasco Coto, quien se sirvió decirnos: —Ha confesado el licenciado don Ernesto Martín que los diez mil colones que recibió su hijo (PASA a la Pág. 4, Col. 3)

LA GUERRA EN LA MADRUGADA DE HOY

FRANCIA. Los horstentriegens avanzaron a lo largo del frente de ciento sesenta kilómetros. Avanzaron dieciséis kilómetros desde Aynai ches hasta la planicie Bretona. Los canadienses iniciaron una nueva ofensiva al sureste de Caen.

PACIFIC. Infantería noroccidental amplió la guarnición de playa de Sanaspor y ahora dominan la mitad de mill colonos por marina de tabaco bien cultivan. La lucha en la isla Tinian acrece al fin. Los nipones aseveran que una nueva fuerza de bombarderos Unidos invadió la isla Rota en las Marianas meridionales.

RUSSIA. Los soviéticos tomaron Tulukins a nueve kilómetros de la ciudad de Riga en avance de cincuenta kilómetros. Asaltaron los suburbios de Varsovia y también tomaron la fortaleza lituana de Kaunas. ITALIA. El octavo ejército lucha a distancia de siete kilómetros de Florencia. Los japoneses atacaron bombarderos y cazas noroccidentales. (PASA a la Pág. 4, Col. 7)

COMO SE HA PUBLICADO POR UN GRUPO DE CIUDADANOS QUE EN LAS POSICIONES OFICIALES HAY PILLOS EL PRESTIGIO DEL GOBIERNO Y EL DECORO NACIONAL ME IMPONEN ESA OBLIGACION. — DE ESPECIAL TRANSCENDENCIA CONSIDERO LA ACUSACION DE QUE HAY LADRONES Y SAQUEADORES EN EL GOBIERNO QUE PRESIDO Y MIY GRAVE PARA MI QUE DESDE ANTES DE INICIAR LA ADMINISTRACION PROMETI A LOS COSTARRICENSES QUE SUS INTERESES SERIAN MANEJADOS CON HONESTIDAD

Antes de dar cualquier otro paso pense que lo mejor sería recabar de los denunciantes que me señalan los errores que de tan mala manera correspondían a la confianza del gobierno. Con ello me ayudaría en el propósito de hacer administración honrada y, con toda seguridad, el mayor servicio se lo harían a la patria. — La respuesta ha sido la publicación hecha hoy en Diario de Costa Rica que que contiene el calificativo de que no se está a los empleados no nombrados tampoco pero sí, acusados de la denuncia primera

LAS COSAS NO PUEDEN QUEDAR EN ESTO: ENTONCES DENTRO DE LAS NORMAS REPUBLICANAS Y DEMOCRATICAS EL CASO DEBE IR A LOS TRIBUNALES DE JUSTICIA DONDE LOS DENUNCIANTES LE HARAN A LA PATRIA EL SERVICIO DE CONCRETAR SUS CARGOS Y DESNUDAR A LOS CULPABLES

Desde ahora les empeno mi palabra de honor de que teniendo yo tanto interés como ellos en el manejo honrado de los bienes nacionales, haré de ayudantes en cuanto de mí dependa para que se aclaren los hechos y se señalen responsabilidades

Si del proceso resultare que no hay tales culpables no niego que ello me sería altamente satisfactorio pues vendría a ratificarme que yo deposité malamente la confianza que tengo en los empleados de mi nombre. Pero, y además, las acusaciones a que aludí no tuvieron otro fundamento que la exaltación de las pasiones que hacen de los hombres, esgados por ella, demagogos a veces desordenados.

Sensacionales declaraciones hace el señor Presidente de la república, don Teodoro Picado, con motivo de los graves cargos formulados públicamente contra su administración

El señor presidente de la República Lic. don Teodoro Picado, hizo anoche a LA TRIBUNA las interesantes declaraciones de actualidad que recogemos en nuestras páginas con el mismo gusto con que siempre hemos publicado sus reportes. El señor presidente quiso referirse a los ataques que se han hecho a su gobierno, con días recientes y sus palabras, reconstruidas a la memoria. (PASA a la Pág. 2, Col. 1)

LA REVOLUCION

PERIODICO LIBRE, DE UN PAIS LIBRE, PARA HOMBRES LIBRES Director JOSE MARIA PINAUD PAQUINA NRO. 2200 NUMERO 7151 SAN JOSE, COSTA RICA, A. C. MIERCOLES 2 DE AGOSTO 1944

NO PUEDE ABARCARSE DE MOMENTO TODO EL TERRITORIO NACIONAL PARA LA INTENSIFICACION AGRICOLA

En el diario ULTIMA HORA he leído su atenta carta en la que expresa su queja por la recatada que es un empleado de la Institución a una señora de San Antonio de Belén

Solicitó al empleado encargado de la Oficina de Información, detalles concretos y de su informe se deduce que se trata de una mala inteligencia, y rotundamente niego que el hablara o hiciera referencia al período de JULIO DE 1944

Un programa de esa naturaleza no puede improvisarse y requerir un plazo de 3 a 5 años para que sus efectivos beneficios pue dan aplicarse en todos sus aspectos — dice el Sr. Gerente del Banco Nacional de Costa Rica, don Julio Pezo, contestando una queja de la profesora doña Luisa González

Nuestro colega, Ultima Hora, en su edición de ayer, publicó una queja de la estimable profesora doña Luisa González de González dirigida al señor Gerente del Banco Nacional de Costa Rica, don Julio Pezo, por el proceder incorrecto de un empleado que no solo se permitió recibir despectivamente a una talma, sino que tampoco tuvo ferocidad sobre las informaciones que este periódico ha dado respecto a los créditos de los asegurados como límite ideal

Nuestro colega, Ultima Hora, en su edición de ayer, publicó una queja de la estimable profesora doña Luisa González de González dirigida al señor Gerente del Banco Nacional de Costa Rica, don Julio Pezo, por el proceder incorrecto de un empleado que no solo se permitió recibir despectivamente a una talma, sino que tampoco tuvo ferocidad sobre las informaciones que este periódico ha dado respecto a los créditos de los asegurados como límite ideal

Nuestro colega, Ultima Hora, en su edición de ayer, publicó una queja de la estimable profesora doña Luisa González de González dirigida al señor Gerente del Banco Nacional de Costa Rica, don Julio Pezo, por el proceder incorrecto de un empleado que no solo se permitió recibir despectivamente a una talma, sino que tampoco tuvo ferocidad sobre las informaciones que este periódico ha dado respecto a los créditos de los asegurados como límite ideal

Nuestro colega, Ultima Hora, en su edición de ayer, publicó una queja de la estimable profesora doña Luisa González de González dirigida al señor Gerente del Banco Nacional de Costa Rica, don Julio Pezo, por el proceder incorrecto de un empleado que no solo se permitió recibir despectivamente a una talma, sino que tampoco tuvo ferocidad sobre las informaciones que este periódico ha dado respecto a los créditos de los asegurados como límite ideal

HABILITARA EL ANTIGUO CAMINO A SARAPIQUI LA RALPH MILL'S

Por contrato celebrado con la Public Roads Administration, será ampliado y mejorado este camino que se concretará principalmente, con la zona productora de Cinchona

Campamentos y otras facilidades materiales para los trabajadores están construyéndose en esa región por Sarapiquí, de la mencionada compañía.

Patente de la ciudad de Heredia este camino a Sarapiquí, se habilitará, con beneficio para la Meseta Central, una extensa región que hasta la fecha ha permanecido menos que explotada

En fuentes dignas de crédito se nos informó ayer de los trabajos que en forma intensa ha iniciado la Ralph E. Mill's con el propósito de habilitar el antiguo camino que Sarapiquí con un diqueable beneficio, no solo para su propia y feraz zona, hoy casi inexplorada, sino también para la Meseta Central, ya que el terreno (PASA a la Pág. 5, Col. 7)

\$ 275.000: costo del entubamiento de la acequia de Lanisoco

Sin pérdida alguna de tiempo, ayer mismo esta colosal obra comenzó a ejecutarse

Los planes y la obra estuvieron a cargo de ingenieros costarricenses, la obra será también ejecutada por profesionales norteamericanos

Hoy dió principio el Servicio Cooperativo Inter-Americano de Salud Pública, con la construcción de la Alcantarilla Lanisoco. Se extiende esta obra desde el sitio donde desagua la alcantarilla actual en la calle 16, unos 200 metros al Norte del Paseo Colón y se une a la "Alcantarilla de Hospital" como a 50 metros al Oeste de la misma calle 20. Desde de este punto de construcción la alcantarilla continúa siempre con la misma dirección hasta unos 40 metros al Oeste de la calle 24 donde se terminará este proyecto.

Aparecen en esta gráfica, al iniciarse el entubamiento de Lanisoco, el ingeniero Benjamín, ingeniero residente de la obra; don Raúl Garduán, el representante del Servicio Cooperativo y don Fernando Alvarado. Los señores Benjamín y Alvarado asistieron como representantes de la comisión de fomento interamericano.

En esta obra, una de las más importantes de la zona de Sarapiquí, se está iniciando la obra

Planos y especificaciones han sido cuidadosamente elaborados por los ingenieros de la Comisión Interamericana y de la Secretaría de Sanidad Pública, estudiados y presentados al iniciarse la obra

Esta obra, una de las más importantes de la zona de Sarapiquí, se está iniciando la obra (PASA a la Pág. 2, Col. 6)

Mundo Social

Cariñoso saludo de cumpleaños de un querido amigo de LA TRIBUNA



RAFAEL ENRIQUE POLINI FREER

Hey hace un año que el hogar cariñoso y es un día felizísimo de los jóvenes guatemaltecos, el inolvidable luchador don Gonzalo Polini Esquivel y de su encantadora y linda joven señora doña Velma Freer Jiménez de Polini, se engalanaron con la preciosidad de un bebé en sus brazos. Hoy, se asomó toda la caridad de la infancia dorada, Rafael Enrique, es un querido amigo de LA TRIBUNA y usted espera su día para su familia progenitora. Mas bien pareciera un día que fue escapado de uno de los niños de Muriel el gracioso "Señalita" que por hoy la nota de encanto, de alegría y de luz en nuestra galería infantil.

Que la suerte le predice sus mejores gracias son los cariñosos anhelos de LA TRIBUNA en el día inolvidable en que se celebra el primer aniversario de su natalicio rodeado del amor de sus mayores y de sus abuelitos.

POR un atraso en el Avión no pudo llegar el Pasajero que esperamos. Próximamente avisaremos su llegada.

C. M. GUARDIA & CIA., LTDA.

al avisar que hemos sido nombrados REPRESENTANTES Y DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS de los

ESTABLECIMIENTOS LAUZIER S. DE R. L.

de México, nos complacemos en poner nuestro Departamento de Productos Químicos, Especialidades Farmacéuticas y Perfumería, a la orden del Honorable Cuerpo Médico, Dentistas y Farmacéuticos de toda la República.

Teléfono 3810 Apartado 368

Oficinas: 75 vs. al Este del Almacén Robert Hnos.

San José, Costa Rica, Agosto de 1944

ONOMASTICO



MARIA DE LOS ANGELES ZAVALETA E.

En el trastero de esta pequeña amiga, perteneciente al hogar de don José Antonio Zavaleta y de doña Azahara Estrada de Zavaleta, depositamos nuestra oferta de simbólicas tarjetas onomásticas, deseándole toda clase de dicha en unión de sus hermanitos Lilliana y Felipe Alberto.

HOY PARA MEXICO
Hoy salen por la vía aérea para la hermana republica de México, don Longino Soto Guadalupe y su gentil señora esposa

VENDO MI CASA

CONFOR

Con lote esquinero, que la carretera de concreto de 1.800 varas cuadradas sea pequeña y toda clase. La doy en muy buena motivo de viaje al exterior.

Dirigirse al APAR 1 San José

EL NUEVO TRACTOR

Diesel, 32 H. P. con el mejor submotor del país; con Taller y Servicios. POLEA adicional para mover de finca, con cuya POLEA facilita la obtención de agua en lugares en que el terreno presenta obstáculos; orugas anchas; arranque eléctrico igual al que tienen los camiones y automóviles; faroles para alumbrar de noche; defensa del Carter; defensa del Radiador acaba de recibir Gonzalo Calderón E., Agencias Dodge y Cletrac, Teléfono 2528.

POSTAL

MAL INFORMADO EL SEÑOR FERNANDO BARRANTES

Curridabat, 19 de Agosto de 1944.
En la ULTIMA HORA del día 31 de Julio del año en curso me hace aparecer el señor Barrantes y a mi tia señora María Cristina Monge como receptoras en un balle que según crees es de él en esta localidad al señor Figueres Ferrer.
Es día me había ido a Rio Segundo a traer a mi tia María Cristina que pasaba unas vacaciones en este lugar, regresando a las siete p. m. a mi casa.
Hizo esta aclaración en honor a la verdad y por creer que se ha querido perjudicar a mi padre y su carácter de empleado de la Dirección General de Tránsito. Vivo muy orgullosa de llevar el apellido de mi padre que aunque humilde siempre ha distinguido por su lealtad y honestidad. Me duele que en asuntos netamente políticos se mezcle a la mujer costarricense que general no nos interesa más que la tranquilidad del hogar y de Nuestra Patria.

Astutamente,

LIA CORDERO ACUSA

Más de mil atenciones diarias sólo en San José. - En 24 días...

(VIVIR 4, en pag. UNO)

El número de atenciones diarias que se presta en el Seguro Social en San José, Costa Rica, es de más de mil.

En la actualidad el Seguro Social en San José, Costa Rica, presta más de mil atenciones diarias en las diferentes zonas de la provincia.

Las ciudades de San José, Cartago, Alajuela, Heredia, Puntarenas y Turrialba y algunas zonas circundantes, son las únicas en que la ley es aplicada.

Es urgente y necesario que el Seguro Social extienda a todas las otras poblaciones (al menos las más importantes) sus servicios.

El Seguro Social en San José, Costa Rica, presta más de mil atenciones diarias en las diferentes zonas de la provincia.

Las ciudades de San José, Cartago, Alajuela, Heredia, Puntarenas y Turrialba y algunas zonas circundantes, son las únicas en que la ley es aplicada.

Es urgente y necesario que el Seguro Social extienda a todas las otras poblaciones (al menos las más importantes) sus servicios.

El Seguro Social en San José, Costa Rica, presta más de mil atenciones diarias en las diferentes zonas de la provincia.

Las ciudades de San José, Cartago, Alajuela, Heredia, Puntarenas y Turrialba y algunas zonas circundantes, son las únicas en que la ley es aplicada.

El Seguro Social en San José, Costa Rica, presta más de mil atenciones diarias en las diferentes zonas de la provincia.

Las ciudades de San José, Cartago, Alajuela, Heredia, Puntarenas y Turrialba y algunas zonas circundantes, son las únicas en que la ley es aplicada.

Es urgente y necesario que el Seguro Social extienda a todas las otras poblaciones (al menos las más importantes) sus servicios.

El Seguro Social en San José, Costa Rica, presta más de mil atenciones diarias en las diferentes zonas de la provincia.

Las ciudades de San José, Cartago, Alajuela, Heredia, Puntarenas y Turrialba y algunas zonas circundantes, son las únicas en que la ley es aplicada.

Rumbo a Guatemala, México y Cuba en viaje de placer



DON ADOLFO SUAREZ B.

El próximo viernes por la vía aérea se ausentará el Sr. Adolfo Suarez B. en un viaje de placer a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

El Sr. Suarez B. en compañía de su esposa doña Lina B. y de sus hijos, se dirigirá a Guatemala, México y Cuba.

Cometió un acto incorrecto el joven Martín. - Por qué fue don...

(Vivir de la pag. UNO)
Don Alberto no eran para don Alberto sino para el Sr. Martín. El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

El Sr. Martín cometió un acto incorrecto al aceptar un regalo de don Alberto.

PARA SU OFICINA

ARCHIVADORES

DUPLICADORES
FOLDERS
PAPEL CARBON
CINTAS PARA MAQUINAS
DE ESCRIBIR Y SUMAR
PAPEL PARA MAQUINAS
DE SUMAR.

TROPICAL COMMISSION CO
Sigsbee
Distribución 3452 - FRENTE A LA BIBLIOTECA NACIONAL - San José

¢175.70: ganancia neta por manzana de tabaco

EN ESTE CALCULO QUE ENTREGAMOS A "LA TRIBUNA" PARA SU PUBLICIDAD SE HAN OMITIDO MUCHOS GASTOS COMO SON ADMINISTRACION, DESGANADA, DEGANADANA, TAPAS Y DESTAPAS, ESTIVADO, TRASLADO DE ALMACENOS A LARGA DISTANCIA, CUIDO CONTRA EL MERIDEO; "ABAERA" SUBITA DEL TABACO, ETC.

Cuente los gastos que omitió en su lista intereada y fantástica el señor Mendiola. — Aquí se dan los verdaderos gastos del cultivo de una manzana de tabaco; los publicamos para que los conozcan los diputados de buena conciencia

DICE EL AGRICULTOR DON JOSE CAMPOS, EN NOMBRE DE LA COOPERATIVA DE PRODUCTORES DE PALMARIS

Ayer en la tarde recibimos en LA TRIBUNA la visita de don José Campos, que como miembro de la Cooperativa de productores de tabaco de Palmaris se sirvió darnos un ruego de publicación.

—Don Manuel de Mendiola por su parte los gastos que tenía el agricultor al sembrar una manzana de tabaco. Reducida de su cuasero el siguiente cuadro:

Chupar de una manzana de terreno	150.00
Chupar 40 horas a 0.50 hora	20.00
Palca 60 horas a 0.50 hora	30.00
Aranzada y trasladada del almacigo 15 horas a 0.50	7.50
Almacigo 12.000 mil matas a ¢ 10.00 el mil	120.00
Siembrar a razón de ¢ 2.00 el mil	24.00
Almacigo para resembrar 3.000 a ¢ 10.00 el mil	30.00
Resiembrar a razón de ¢ 3.00 el mil	9.00
Abrona 40 horas a 0.50 hora	20.00
No 6 sacos de 2 q. cu. (según las compañías compradoras hay que abonar a q. por mil de matas) a ¢ 54.00 cada saco	324.00
Flete del abono de la bodega a la casa	3.00
Aplicación del abono 60 horas a 0.50 hora	30.00
Apocá 75 horas a 0.50 la hora	37.50
Apocá del tabaco 20 horas a 0.50 hora	10.00
Desmatada 20 horas a 0.50 la hora	10.00
Cuchado de 20 horas cada una, ochenta horas	40.00
Desmatado del tabaco verde y amarrada con cáñamo chino 168 horas a 0.50 hora	84.00
Tres ovillos cáñamo chino a ¢ 2.00 cju.	6.00
168 cañas blancas a 0.15 cju.	45.00
Veinte cañas de bambú a 0.50 cju.	10.00
Ochenta orquestas grandes 0.15 cju.	12.00
Cuarenta orquestas pequeñas 0.05 cju.	2.00
Hechura de la talanquera alta 30 horas a 0.50	15.00
Hechura de la talanquera baja 5 horas a 0.50	2.50
400 rollos hoja de plátano seca para tapar la talanquera a 0.06 cada rollo	20.00
Flete de la hoja seca 2 viajes a ¢ 2.50 cada viaje	5.00
Flete de la caña blanca 2 viajes a ¢ 3.00 cada viaje	6.00
Flete de la caña de bambú 2 viajes a ¢ 2.50 cada viaje	5.00
Flete de las orquestas 1 viaje a ¢ 2.50	2.50
Reparación del rancho 16 horas a 0.50 la hora	8.00
200 rollos hoja de caña para tapar el rancho a 0.13 cju.	26.00
Cortar, manar, jalar y cogida del tabaco ocho peones durante tres tardes de 1 a 6 de la tarde 120 horas a 0.50 la hora	60.00
Cañado y amarrada de la hoja despegada y amarrada con cáñamo chino 120 horas a 0.50	60.00
Despega del tabaco, clasificación y elaboración en rollos para la entrega a las fábricas, 5 peones en cuatro días de 10 horas total 200 horas a 0.50	100.00
Enfardada del tabaco 10 horas a 0.50	5.00
Flete a la bodega de compra 2 viajes a ¢ 2.50 cju.	5.00
TOTAL	1344.00
Intereses 6 meses al 2 por ciento	40.30
TOTAL	1384.30
Producción por manzana de 12.000 matas	120.00
12 quintales entre la 1ª y 2ª promedio 120.00 cju.	144.00
2 quintales de tercera a 60.00 cju.	120.00
TOTAL	1560.00
Producto del tabaco 1 manzana	¢1560.00
Gastos del tabaco 1 manzana	1384.30
GANANCIA NETA	¢ 175.70

72 AÑOS GLORIOSOS CUMPLE S. M. EL REY HAakon DE NORUEGA

Por su determinada resistencia al nazismo y por su valor personal durante la lucha en su Patria, ha ganado la admiración del mundo entero

HOMENAJE A UNO DE LOS MAS VENERABLES Y DIGNOS MANDATARIOS DEL MUNDO



S. N. HAakon VII

Está listo para la liberación Rey y su Gobierno en Londres, reanuda la lucha que viene, el resultado. El 10 de Julio, el Príncipe Comandante en Jefe de todas las Armas, así la familia Real toma un gran tregua, y su regreso a Noruega.

El 3 de agosto es el aniversario del natalicio del Rey Haakon VII de Noruega. Su nacimiento, que ascendió al trono en 1905, cumple 72 años. Celebra el día en Londres donde funciona el Real Gobierno de Noruega desde el verano de 1940, cuando se trasladó a Inglaterra bajo un mandato unánime del Parlamento Noruego.

El Rey Haakon, por su férrea y determinada resistencia al nazismo y por su valor personal durante la lucha en Noruega, ha ganado la admiración del mundo. Es una de las personalidades más simpáticas y más destacadas entre las Altas Personalidades del mundo.

El Rey Haakon, el 6 de Julio día de la Invasión de Noruega, habló por radio al Pueblo de Noruega exhortándolo al heroísmo y a la resistencia.

Heróico Olav fue nombrado Rey de Noruega, pero su actividad y importante en la guerra se ahogado por el Eje.

EL EURO

el tónico ideal

FOSEATO

ESWAY

No está abandonada la finca "La Caja"

LA FINCA SE MANEJA ACTUALMENTE CON UN CRITERIO ECONOMICO DEFINIDO Y TIENE EL PERSONAL NECESARIO PARA SU NORMAL MANTENIMIENTO

Podría suceder que al ser rematada próximamente, el 17 de agosto, su nuevo propietario encontraría que todavía existe la posibilidad de manejarla con un número menor de empleados

LA ESTADISTICA DE PRODUCCION DE LA CAJA ES PARA LA JUNTA DE CUSTODIA SU MEJOR DIFUSA. DICE DON ANDRES VAN DER LAAT, JEFE AGRICOLA COMERCIAL DE LA JUNTA DE CUSTODIA, AL DEFENDER A ESE ORGANISMO DE LOS CARGOS QUE LE FUERON LANZADOS EN "LA TRIBUNA" DE AYER

En la edición de ayer de este rotativo, se dieron a conocer gran cantidad de cartas contra la administración que la Junta de Custodias le venido ejerciendo en la finca denominada "La Caja", que por haber sido propiedad de súbditos alemanes cayeron dentro de las medidas retributivas económicas que se ha llevado a la práctica contra los súbditos del Eje. En respuesta a esos cargos, se nos envió ayer, para su publicación, el siguiente aclaración:

En LA TRIBUNA de fecha 17 de Agosto aparece un artículo sobre la finca La Caja. Administrada por la Junta de Custodias que me permito comentar:

No es cierto que la Finca La Caja está abandonada, su situación a un paso de San José permite que su condición actual pueda ser apreciada por cualquiera que se acerque a ella.

La Finca se maneja actualmente con un criterio económico definido y tiene el personal necesario para su normal mantenimiento.

A PARTIR DE AYER 1º DE AGOSTO, hemos dispuesto cerrar nuestro Almacén "EL COLMADO"

en las horas del medio día de las 12 m. a la 1.30 p. m. Los sábados cerraremos a las 12 m:

S. E. L. Maduro & Co., Sucs.

Secretaría de Agricultura e Industrias

Departamento Nacional de Agricultura

TELEFONOS 3699 Y 3307 SAN PEDRO DE MONTES DE OCA

A los cultivadores de arroz

OFRECEMOS ABONO

FERMOFOSCA

GRANO de ORO

9% Nitrogeno
9% Fósforo
7% Potasa

9% Nitrógeno
8% Fósforo
13% Potasa

AMBOS, ESPECIALES PARA EL CULTIVO DE ARROZ, A SU PRECIO DE ¢29.00 EL QUINTAL EN LAS BODEGAS DE LA FIRMA LACHNER Y SAENZ EN SAN JOSE.

ESTE ABONO PUEDE TAMBIEN SER ADQUIRIDO AL CREDITO, MEDIANTE LA INTERVENCIÓN DE LAS JUNTAS RURALES DE CREDITO DEL BANCO NACIONAL, POR MEDIO DE UNA OBLIGACION CON GARANTIA FIDUCIARIA A LA ORDEN DE LA SECRETARIA DE AGRICULTURA AL PRECIO DE ¢29.00 QUINTAL.

SALVE A SU ARROZAL Y AYUDENOS EN NUESTRO EMPENO DE PRODUCIR

El número de AGOSTO de SELECCIONES -LLEGÓ HOY

En todos los puestos de revistas Solo cuesta ¢ 0.50

POR LA PAZ DE COSTA RICA PIDO LA APLICACION ENERGIICA DE LA LEY

Como ciudadano libre y honrado, exijo al Gobierno que cumpla con la ley e impida manifestaciones públicas políticas; que leve a los tribunales a los que azuzan a la gente a la sedición; que se deje de tolerar a los que incitan a mandamos de presupuesto, porque el país necesita paz para trabajar, para restaurar su economía. — A nadie disminuya arbitrariamente su libertad; pero acuda a los tribunales y ejecute sus sentencias contra los irrespetuosos y productores de estados de opinión violenta.

El Gobierno actual vive en casa de cristos. Honesto en el manejo de los dineros comunes y preocupado de organizar y estimular la producción, así como buscando la armonía entre todos los sectores de la vida nacional. Todas las gentes serias y sensatas lo dicen, aun enemigos del señor Picado. No es ninguno Figueres el que puede trastornar nuestra vida. Un hombre que según sus aduladores ha hecho dos millones en dos lustros, revela necesariamente que es un hombre hábil y diligente; pero también que no tiene escrúpulos, que ha dedicado ganancias exageradas en sus negocios a costa de sus clientes y sus trabajadores. En ningún trabajo honesto se ganan millones así. Y este Catón de cartón ha dejado de explicar al país su participación en dos asuntos graves: las operaciones realizadas con alemanes cuando ya había guerra, y el contrabando de llaeta, en México, sacadas de allí contra leyes mexicanas, como juguetes y llaeta. Cuando ese cargo se le hizo públicamente, sus aduladores pidieron clemencia y esperas. Ya vino Figueres, y en vez de explicar esas cosas, sale por todos los campos a vituperar a hombres honrados y a soliviantar los ánimos para revolver nuestro ambiente. Que nos des constancias auténticas de las autoridades, de fiscales o de policía de México de que no tienen queja de ninguna especie contra él por eso ni por otras cosas. Mientras tanto, que siga del brazo de los BELLEZOS Navarros y Martencios, que nadie con juicio podrá creerle ni el Credo. Que muestre sus manos limpias.

A y propósito de Martencio y su Pacapico, que buenas entradas tuvieron con el puesto de abogados del Banco de Seguros de que los Calderón les consiguieron, — y con quebraderos de piedra desde el tiempo de Cortés, las cosas se agravan. Ahora resulta que Martencio, el incorrupto, el Vestal de la Ley, se prestó a un mal paso de su Pacapico, pues fue a retirar un giro por un trabajo que no hizo, para tapar a su Pacapico, que es Diputado y no ha debido recibirla ni un centavo del Ejecutivo por exponerse a que le cancelen su credencial. El hijo tupo al Papá para que siguiera como diputado. Pero ahora, que la cobija se ha levantado, que le cancelen a este la credencial de Diputado, ya que Papa e Hijo han perdido lo de agradecidos con quien los colmó de beneficios.

Ya va conociendo el Doctor Calderón Guadalupe lo que es la lealtad y la gratitud de todos los que se aprovecharon de su infinita caridad.

ROBERTO GONZALEZ V.

NO TODOS SABEN

Exclusivo

- que la Universidad de París es una de las más viejas de Europa, y que fue fundada en el año VIII, es el año 780 cuando el Emperador Carlos Magno.
- que 90% de los chinos son, siempre fueron y probablemente sean de continuar siendo agricultores que dependen de sus propios productos agrícolas y fácilmente hacen de inacción cuando la estación y la cosecha no les son favorables.
- que las más antiguas de las obras de bronce hasta hoy descubiertas fueron encontradas en el patio central del antiguo palacio de Onoso, en la Isla de Creta, construido quince siglos antes del nacimiento de Cristo.
- que la primera noticia sobre el cáñamo nos viene de fuentes griegas, según el cual el cáñamo se purificaba untándose el cuerpo con oleos de cáñamo y se embriagaban aspirando los vapores formados, por simientes de la referida planta despararradas sobre piedras calientes.
- que de los 12 billones 750 millones de dólares que el pueblo de los Estados Unidos tiene invertidos en países extranjeros, 66% están empleados en otros raciones americanas, 24.5% en Europa y los restantes 9.5% dispersados a través de los demás países.

Agonía de Artritis Acabada en 30 Minutos

El sorprendente descubrimiento llamado Remind acaba con los dolores de Artritis, Reumatismo, Lumbago, Neuritis y Ciática, como por magia. Remind desmenuza la artritis, hace desaparecer el dolor y en un instante calma los espasmos que producen una disautia y remove del organismo los venenos y el ácido Úrico, que son la causa de estos trastornos. Descubre la liberación, destruye y actualiza de las articulaciones, y uso se liberan los nervios, normalizando activo y en condiciones de gozar de la vida y de trabajar. Después de estos resultados el dolor cesará el dolor cesará y el paciente podrá volver a su vida normal. Remind es el único remedio que garantiza el alivio inmediato. Remind es el único remedio que garantiza el alivio inmediato. Remind es el único remedio que garantiza el alivio inmediato.

Habitará el antiguo...

(Véase de la pag. 100)

Contra el respectivo contrato de la MULL, con el objeto de que ese camino, que parte de la ciudad de Heredia, se encuentre en condiciones aptas de servicio para expedir la salida de la Cinchona de los terrenos donde esta planta será desmontada.

Por su parte, la mencionada compañía inició ya la construcción de las respectivas campamentos y otras distintas facilidades materiales para los trabajadores que serán empleados en los trabajos que se relacionan con el mejoramiento de esa vía.

POR un atraso en el Avión no pudo llegar el Pasajero que esperábamos.

Próximamente avisaremos su llegada.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"



¿UNA SOMBRA EN SU ALEGRIA?

En medio de su alegría la sombra de una idea perturbadora! ¿Se levanta usted mañana con la cabeza pesada, indolente y con mal sabor en la boca? No, porque sabe que estas molestias se deben a la acidez causada por su momentáneo abuso en el comer, beber o fumar... y las evita fácilmente tomando leche de Magnesia de Phillips al acostarse y al levantarse.



Cariñoso Saludo de Cumpleaños



DOÑA JULIETA DE ECHANDI

Radiante de belleza la dama primorosa en cuyos grandes ojos negros fulgurantes como los de los cerros, se quedó, para siempre, sonriendo la misma noche. Ojos grillos, ojos tristes que desparteran con la pasión, como dicen unos versos de amor, y que en los ojos sobrios, luminosos, brillan sobre su garganta nivea, sobre su cuello de reina mora, donde lucieran mejor que en ninguna otra forma de collar, todos los rubíes que forman la inteligencia, la gracia, la simpatía, y el encanto. Todos unidos, brillando a manera de estrellas en la garganta de marfil de una mujer, adorable como la señora de Echandi que nació para ser el objeto de los espíritus, Turquesas, esmalistas y zafiro, a sus pies como delfines con los delfinarios carismáticos de LA TRIBUNA en el día en que ella festeja su cumpleaños.

PARA TENER OJOS PRECIOSOS

Evite que el cansancio y la irritación le roben la hermosura. Para que conserven su belleza, se les debe aplicar MURINE, el báño rápido, seguro y de efecto suave. Le encantará por la sensación agradable que da a los ojos limpiando, purificando y refrescando la vista - basta una gota o dos. Pruebe MURINE. Durante más de cuarenta años este preparado exclusivo de un famoso especialista ha permitido a millares encantar la vida con ojos claros y encantadores que radian la felicidad. En todas las farmacias.



Pierda La Grasa
Un Método Secreto Descubierta Por las Estrellas del Cine de Hollywood. Ha demostrado un método nuevo de reducir el exceso de grasa sin dietas. Esta descubrimiento, llamado "Formosa" disminuye la grasa pronto y seguramente. Formosa está formada por aceites esenciales y aceites de una flora alibica de modo que produce un efecto de absorción más rápida. Formosa está garantizada para remover el exceso de grasa. Pídale Formosa a su farmacéutico. Nuestra garantía es precisa.

GRANDIOSO BAILE

El Grandioso Baile de la Comisión de Festejos de la Casa Española

Mañana para los Estados Unidos por la vía aérea



SEÑORA MERCEDES BORRÁS SANOU

¿Quién no cruzaría el mundo nada más que por contemplar una mirada de sus ojos que enanotan? Y quién no se rendiría de amor por una sonrisa suya que embriaba? Para decir que su rostro precioso ante ella es inclinación reverentes los plures celebra y a sus pies los votos se inspirarían haciendo sus mejores madrugas. Mercedes Borrás, la linda y primorosa amiga nuestra ha regresado del nuevo a Costa Rica de su viaje a los Estados Unidos en unión de sus padres don José Borrás dueño de nuestro estimado colegio "La Princesa Libre" y de su gentil esposa doña Carmen Sanou de Borrás y



SEÑORA DORA CARMEN ESQUIVEL DE ALVAREZ

Mañana por la vía aérea se irán rumbo a los Estados Unidos. Unos de Norte América el distinguido hombre de negocios de esta plaza don Orlando Alvarez Ordoñez y su bella y elegante señora esposa doña Carmen Esquivel de Alvarez. Los tres miembros de la familia que gozan del aprecio general de todos sus amistades de la sociedad costarricense, próximamente serán, asistiendo del país por espacio de varios meses. LA TRIBUNA se complace en desearles un feliz y fructífero viaje. Señora Dora Carmen Esquivel de Alvarez desea que disfruten de un exitoso viaje.

LAS ARAVILLO

GRAN BARATILLO

de Vestidos de Calle y de Baile desde \$25.00

ABRIGOS DESDE \$50.00

Ventas estrictamente al contado

TELEFONOS 2454 Y 2951

Cariñoso Saludo de Onomástico

UN DESODORANTE DE DOBLE ACCION

Hoy estará muy cumplimentada con motivo de festejar la grata fecha de su año más bello y hermosa señorita Angelita Pacheco Zamora, la artista, de reconocidos méritos. Desea de gracia, se encantan y de virtudes. Desea la profesora eficiente que goza del aprecio general de todos sus amistades. En su cumpleaños desea invitar a don Rodrigo Acuña, a un cocktail de esta fina y amable invitación.

Muchas agradecimientos del envío de esta fina y amable invitación. Mucha gratitud a don Rodrigo Acuña, a un cocktail de esta fina y amable invitación.

Se extiende económico. \$1.00 y \$2.50

ARRID

ARRID EVITA MANCHAS Y OLOR EN LAS AXILAS SIN IRITAR LA PIEL. Arrid le ofrece una doble protección contra el desagradable olor del sudor. Resiste a su calor, a su humedad, a su acidez, a su irritación. Resiste a su calor, a su humedad, a su acidez, a su irritación. Resiste a su calor, a su humedad, a su acidez, a su irritación.

ARRID

El Desodorante Que Más Se Vende

EL COCKTAIL DE ESTA TARDE EN LA LEGACION DE CHILE

Muchas agradecimientos del envío de esta fina y amable invitación. Mucha gratitud a don Rodrigo Acuña, a un cocktail de esta fina y amable invitación.

Se extiende económico. \$1.00 y \$2.50

AGRADECIMIENTO

Alfredo Pagani, María Gudiel de Pagani, Francisco Betty, Josefina, Mayra, Francisco Pagani, José, Rómulo y Ana Pagani y demás familiares, por este medio expresan sus más profundos agradecimientos a todas sus amistades y a todas aquellas personas que en distintas formas como visitas, coronas, telegramas, tarjetas, etc., les han manifestado su condolidencia con motivo del sentido fallecimiento de su inolvidable hija, hermana, nieta y sobrina

SEÑORITA CARMEN PAGANI

(q. d. d. g.)

San José, 1º de Agosto de 1944.

Señorita Carmen Pagani

Invitan por este medio a sus amistades para la MISA DE REQUIEM que se ha de celebrar mañana Jueves a las siete horas en la Iglesia de La Merced, en memoria de nuestro inolvidable y querido hijo y hermano

HECTOR SOTO CORDOBA

Con motivo del novenario de su sentido fallecimiento. La asistencia a este acto que se consagra a su memoria, comprometerá nuestra sincera gratitud.

San José, Agosto 2 de 1944.

Con motivo del novenario de la muerte de

DON RICARDO RIVERA ORTIZ

se celebrará en el Templo de SAN LA TERESITA una MISA DE REQUIEM a las siete horas del jueves 3 del presente, para cuyo acto sus deudos invitan a sus familiares y amigos, haciendo desde ahora anticipo de su gratitud por esta benevolencia nuestra de simpatía.

San José, 1º de Agosto de 1944.

Cumpleaños de don

DOÑA ERMIDA BLANCO DE ULATE

En el Novenario de su muerte

Carlos Bonilla Valerín

Al cumplirse hoy los nueve días del fallecimiento de ella, fue a distinguir la matrona en nuestro medio social, y alma bondadosa y pura; de quien como nadie supo ganar la simpatía de propios y ajenos gracias a su gran corazón; de quien llevó su caridad a extremos que de antemano le habían ganado sitio en la Gloria; de quien fue ejemplo por su extremada virtud y amor al respeto. Nos referimos a doña Ermida Blanco de Ulate, cuyas condiciones de matrona impecable, sencilla y dulce por doquiera derramaron el bien, el afecto y el amor de la mas pura santidad. Ella encarnó como muy pocas todo el fervor materno.

Es por este motivo que de nuevo renovamos nuestro dolor, y de nuevo enviamos nuestra expresión de pesar a su hijo, don Otilio Ulate Blanco y a los demás miembros de la estimable familia.

Club Rotario

JUEVES 3 DE AGOSTO

CLUB UNION

11:30 A. M.

REUNION INTIMA dedicada a transmitir asuntos de REGIMEN INTERNO

Por la importancia de lo que se tratará se solicita encarecidamente la asistencia de todos.

En esta fecha celebra su natalicio el culto caballero don Carlos Benilla V., cuyo nombre de bien, como su inteligencia y su carácter le han dado un alto de preferencia entre la juventud luchadora de nuestros días.

Entusiasmado el señor Bonilla, el hermoso República de Panamá en la que goza, de muy merecidas simpatías.

LA TRIBUNA se complace en presentarle en el día de hoy su más cordial y estivo saludo de cumpleaños.

Belleza Exquisita

con el Lápiz Michel creemos mejores colores se extienden con esa fluidez y uniformidad que realza el tono de los labios con una lozanía provocativa y duradera. La suavidad resplandeciente depierda la ilusión...

Los matizos vivos, apasionados, dominan el corazón. Desde la primera aplicación de Lápiz Michel con base de crema especial se nota que embellece y suaviza los labios.

3 TONS SEÑORITAS VIVID - GRAN ANILLO - BARRERA - ARAVILLO - ESCALER - ROSAS - CILINDRO

Michel

LAPIZ LABIAL

América que actualizarse honra con su presencia el suelo de la cultura y juventud. Costa Rica.

